

# Bericht und Bilder von der Bezirksmeisterschaft WA Bogen vom 25-26.05.2024 in Ichenhausen

## Sechs Podestplätze krönen eine tolle Leistung

Vor allem die Jugend der Marktoberdorfer Bogenschützen glänzt bei der Bezirksmeisterschaft.

**Marktoberdorf** Mit wieder einmal guten Ergebnissen sind die Bogenschützen von der Bezirksmeisterschaft im Freien zurückgekehrt. Sie fand zum ersten Mal in Ichenhausen statt. Bei teils strahlendem Sonnenschein gingen insgesamt 182 Schützen an den Start.

Annika Remer trat in der Wettkampfklasse Recurve Schüler B an die Schießlinie. Sie schoss 72 Pfeile auf eine Entfernung von 25 Metern. Dank ihrer Meisterschaftserfahrung rief sie ihre Leistung ab, glänzte mit Treffsicherheit und sicherte sich so mit 555 Ringen den Titel der Bezirksmeisterin.

Bruno Kraut, Christine Maschke und Stefanie Bihlmaier starteten in der Wettkampfklasse Blankbogen Herren Master, Damen Master und Damen. Die Entfernung betrug 50 Meter bei ebenfalls 72 Pfeilen. Kraut erzielte in seiner stark besetzten Klasse den 20. Platz. Christine Maschke traf mit 437 Ringen und kam damit auf den undankbaren vierten Platz mit nur fünf Ringen Unterschied zur Drittplatzierten. Stefanie Bihlmaier gelang es, sich mit 413 Ringen in ihrer Klasse



Auch der FSG-Schütze Jonas Hafenmair ist Bezirksmeister geworden.  
Fotos: Stefanie Bihlmaier



Gemeinsam erreichten sie mit dem Recurvebogen ein Spitzenergebnis und feierten den Bezirksmeistertitel: (von links) Felix Pläß Felix, Michelle Biemüller und Felix Endt.



Bezirksmeisterin: Annika Remer mit ihrem Trainer und Großvater Stephan Remer.

den zweiten Platz zu sichern. In der Mannschaftswertung landeten die drei Blankbogenschützen auf dem vierten Platz.

Mit dem Recurvebogen glänzte vor allem die FSG-Jugend. Jonas Hafenmair erzielte bei seiner ersten Bezirksmeisterschaft im Freien sagenhafte 561 Ringe bei einer Entfernung von 60 Metern und

holte sich somit den Bezirksmeistertitel. Er zeigte sich nervenstark und setzte sich gegen seinen Teamkollegen Felix Pläß (551 Ringe) durch.

Felix Endt erkämpfte sich im zweiten Durchgang Platz drei mit 463 Ringen. Michelle Biemüller erzielte bei ihrer ersten Bezirksmeisterschaft 454 Ringe. Sie war durch-

wegs konzentriert, zeigte Kampflust und steigerte sich um hervorragende 38 Ringe im zweiten Durchgang. In der Mannschaftswertung feierte die FSG-Jugend-Recurve den Sieg mit 1486 Ringen.

Bruno Kraut erzielte bei seinem zweiten Wettkampf an diesem Tag, diesmal in der Wettkampfklasse Recurve Herren Master, mit

549 Ringen in seiner stark besetzten Klasse den neunten Platz.

Das Trainerteam um Stephan Remer, mit Bruno Kraut, Stefanie Bihlmaier und Ralf Maschke-Müller ist stolz auf seine Schützlinge, die bis zum letzten Pfeil konzentriert und ausdauernd kämpften und sich dabei immer gegenseitig motivierten. (fsg)



